

Tombé d'un escabeau

D.X., Portugal

16/06/2011

C'est arrivé il y a presque un an, mais je me décide à témoigner de cette faveur obtenue grâce à l'intercession de saint Josémaria.

Mon mari était sur un escabeau pour réparer la porte d'un placard de la cuisine. Soudain, il est tombé de la troisième marche, en arrière et sans aucune prise. Sa tête ayant heurté le fourneau de la cuisinière, il perdit

connaissance. Mon époux a une prothèse des anches ce qui nous fit craindre une fracture.

Sur une étagère de ce placard j'ai une image de Saint Josémaria que je sollicite souvent. Je lui ai donc tout de suite demandé qu'il n'y ait rien de grave. Il ne s'est rien cassé et il n'a eu que beaucoup de bleus dans le dos et les bras.

Le chirurgien orthopédiste qui s'en occupa, voyant tous ces hématomes pensa qu'il y avait des fractures mais après les radios et les échographies il constata que tout était en place. Il fut fort surpris. Mon mari pense que cela ne peut être dû qu'à l'intervention de saint Josémaria.

opusdei.org/fr-lu/article/tombe-dun-escabeau/ (25/01/2026)